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Déclaration liminaire CGT (en Annexe Retour Expérience SIP Départemental antenne AGEN)

En réponse aux déclarations liminaires, Madame Pernot répond que la cartographie du réseau au 1er

Janvier 2023 est arrêté jusqu’en 2026 avec des antennes pérennes.
Les retours d’expérience du SGC Agen et du SIP Départemental seront présentés plus tard…

POINT 1 – Présentation des opérations du NRP au 1  er   Janvier 2023  

- Création du SGC (Service de Gestion Comptable) Marmande

Monsieur BAILLY, chef de service de la Trésorerie Municipale de Marmande, explique la procédure de
la création du SGC : visite des Trésoreries de Miramont et de Casteljaloux puis visite des agents au futur
SGC de Marmande. Il précise que le dialogue est ouvert sur l’organisation du travail.
Les représentants de la CGT ont demandé si l’ISST (Inspecteur Santé Sécurité au Travail) allait venir
visiter les locaux du futur Service de Gestion Comptable de Marmande. Réponse : non ce n’est pas
prévu mais il viendra une fois les agents installés. A priori, la place sera suffisante pour accueillir tous
les agents.
Une question est posée sur le travail à distance. Madame Pernot refuse catégoriquement qu’un agent soit
en travail à distance dans un tiers lieu autre que la DGFIP, contrairement aux textes et à la promesse de
l’ancienne directrice. Affaire à suivre si le problème se pose...
Monsieur Bailly précise que le télétravail sera accordé autant que possible.

- Création de 2 CDL (Conseillers Décideurs Locaux)

Madame PERNOT explique la création des décideurs locaux s’applique même aux collectivités n’ayant
pas signé la charte du NRP.
Un  inspecteur  divisionnaire  et  un  inspecteur  seront  recrutés  par  rapport  au  nombre  de  communes
concernées.
Un appel à candidature sera lancé pour une affectation au 2 Janvier 2023.

-  Transfert  de  la  mission  EHPAD  des  trésoreries  de  Marmande  et  Miramont  à  la  Paierie
Départementale

Les représentants de la CGT s’étonnent d’un transfert de charges à la Paierie sans transfert d’emploi.
La Direction affirme que le transfert de charges n’est pas significatif pour transférer un emploi. Les
transferts précédents ont déjà été ajustés en faveur de la Paierie Départementale.

- Création du SIE Départemental

Les représentants de la CGT avaient nommé Gilles Bonnin (SIE Agen) et Corinne Blanchard (SIE
Villeneuve sur Lot) pour qu’ils s’expriment sur le sujet.
Gilles a parlé du problème d’effectif du service transverse à Agen et du transfert de mission d’un agent
vers la comptabilité. Corinne a aussi évoqué le manque de personnel à Villeneuve et donc le sous-effectif
du futur SIE Départemental. De plus le transfert d’un emploi de Marmande et de Villeneuve n’est pas
réglé…
Madame Krief explique que certaines tâches peuvent s’effectuer à distance.
Les  représentants  du personnel constatent également la perte  d’encadrants à Marmande qui pourrait
handicaper la réalisation du futur SIE.



Madame Pernot informe de l’arrivée de 11 contrôleurs stagiaires au 1er Avril 2023 et de la formation
d’un membre de l’EDR (équipe de renfort).
A propose de l’EDR, celle-ci attend une réunion avec la Direction depuis quelques mois déjà...
Les représentants de la CGT font remarquer que la création du SIE Départemental est au 1er Janvier
donc trois  mois  de fonctionnement  difficile  à  prévoir  (au  minimum) avant  de  former  de  nouveaux
agents.
Un tract national CGT Finances Publiques traite de l’avenir du SIE (voir ici).

Vote de toutes ces opérations :  CONTRE CGT (Opérations liées au NRP)

POINT 2 – Questions diverses

Une explication est demandée par rapport à l’arrivée de 8 contrôleurs en 2023 dans le département dans
le SIE démétropolisé.
Madame Pernot indique dialoguer avec la DRFIP du 31 pour leur formation et installation.
En effet, il ne faut pas perdre de vue les travaux de la Cité Administrative à Agen…

Les représentants de la CGT s’interrogent de l’accueil du centre des Finances à Marmande. 
Une nouvelle concertation est en cours (planning) répond Madame Pernot ainsi  qu’une demande de
devis pour le sas d’entrée.
Sur Marmande également des travaux sont prévus : les besoins sont de 540 000 euros mais la Préfecture
du 47 (Politique Immobilière de l’État) a débloqué une enveloppe de 350 000 euros pour rénover la
toiture, la chaudière et la climatisation.
Les représentants de la CGT font remarquer que le ROOF TOP a déjà coûté 120 000 euros…

Le gestionnaire de file d’attente était en panne pendant plusieurs jours au bat B de la Cité à Agen : la
réparation a été faite par l’équipe technique (mauvais positionnement du rouleau).

Les représentants du personnel s’inquiètent fortement de l’opportunité d’une journée de convivialité
rendue « obligatoire » par l’administration (tous les SIP fermés). Une alerte est donnée sur la situation
en  grande difficulté de plusieurs agents.
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